

THE HUMAN AURA.

A STUDY.

*[Respectfully Dedicated to Those Who Can See, and to Those Who,
Not Able to See, Yet Can Understand Intuitively.]*

CHAPTER III.

CONCLUSION.

Having reached so far, we ought now to fully realize what the Human Aura is, and fully appreciate the following beautiful and concise summary:

"The Soul, *i.e.*, the highest terrestrial Principle of the Human Monad, instead of having its abode inside of the physical structure, is of the nature of a nebulous aura, which not only permeates it, but likewise surrounds it in every direction. It is as if the body existed inside of an ovoid of tenuous mist, which held it alive and made it organic. This tenuous substance is living thought, like the body of an Angel or God, and is capable of exercising powers and functions of which we hardly imagine the existence." (Dr. Wilder, the Soul, Lucif. X, 467.)

The study of the Aura will undoubtedly be pregnant with interesting knowledge for the Theosophist, leading him to a better and deeper understanding of man's nature and composition; and it may not be out of place here, to express the hope that the effort herein made to classify its various components may lead to new photographic experiments, whereby each of them may be fully elucidated and reproduced, in all their various manifestations, at least in so far as the photographic gross matter will allow.

For ordinary readers, however, the next and last point to elucidate is the following: What may be the *practical* usefulness of this knowledge? — sufficient to justify the trouble of acquiring it?

For instance — outside of the important bearing, above indicated, of the subject, on Medicine, which may be denied and ridiculed for the present — scientists may consider it a light

matter, very interesting only so far as it may add some new proof to what is already known of the fearful complication of man's constitution, or showing something more of the unending changes that happen in the constant phenomena of what is termed "life," or again ^[58]exemplifying the inexhaustible fertility of Nature's laws and manifestations, even into the infinitely small. But still, they might ask the question: *Cui bono?*

Paracelsus opens the way to an answer: "The vital fluid is not inclosed in man, but radiates round him like a luminous sphere, and it may be made to act at a distance; in these semi-material rays the imagination of man may to produce healthy or morbid effects; it may poison the essence of life and cause diseases, or it may purify it after it has been made impure and restore health."

To this old and respectable opinion we may add what Zoroastrianism thinks on the matter: "The human Aura is the most potent among all auras of existing creatures or things, as it carries with it the active living force of human will — in other words, of the soul-power of man. This aura exerts an influence, perceptible or imperceptible, on all the material objects which it touches, and *especially on other auras.*" (B. E. Unwala, Theost. XVII, 341.)

The Hindus firmly believe that the mere sweeping of a human aura over an object can contaminate it. Now all this certainly contains some intimation about the advantage of knowing the nature and capabilities of the aura. But Mr. Sinnett expresses it more happily still: "When the physical body is seen in the midst of its higher vehicles, these overlapping on all sides, present the appearance of an emanation, and, from this point of view, are well spoken of as 'aura'; but, in all considerations of that subject, it is well to keep hold of the fundamental thought that the aura is really made up of the higher vehicles extended over *a much larger volume of space* than that occupied by the physical body. Therefore, when people are closely massed together, the Auras (*i.e.*, the Higher Vehicles) *mingle* in a curious way, and *catch influences* one from the other, unless they are especially managed with occult knowledge." (Growth of the Soul, 171.)

Thus, a harmonious gathering of people has been aptly termed "a happy intermingling of sympathetic auras." Then again, "seers describe the magnetic effluences of two persons who are in complete accord, as interweaving or becoming blended; on the ^[59]other hand, the 'spheres' of individuals not in harmony have been depicted as battling against each other, looking the while like pillars of mist." (D. Gow, Unknown World,

I, 184.) "One man's aura may receive as well as repel another's aura" — hence spontaneous friendships or antipathies which common knowledge attributes to anything but the right cause. However, this interpenetration of the auras of different persons gives the student a fair idea of the interpenetration of worlds and of various states or planes of matter, so often spoken of in the *Secret Doctrine*. But, what is more, it also opens a new vista to the subjects of the transmission of disease and of Mesmeric influence or Suggestion: "The Atharva Veda has, we believe, an injunction against coming within the distance of *two cubits* of a patient suffering from certain diseases, because the maladies are likely to be communicated to one; this of course would mean that they would pass through the two auras when they touched and interblended, and this would occur when the two individuals, each with an auric envelope of one cubit's radiation, came within two cubits' distance of each other." (Col. Olcott, *Theost.*, XVII, 142.) In Zoroastrianism, three steps of interval between persons are considered necessary to prevent all defilement.

In what concerns Mesmerism, the fact — mentioned above in the part treating of the Magnetic Aura — of mesmeric passes having the power to "comb up" and restore to their normal order the disordered Electric or Health lines of a diseased person, while explaining mesmeric cures and some facts of clairvoyance, also shows the truth of this assertion, that "it is through the auras that the mesmerist controls his subject, and the tempter obtains ascendancy over his victims." (Unknown World, loc. cit.) Mesmerism is the faculty of imparting some of the currents of one's own Pranic or Magnetic Auras into another person's body, and the famous American seer, A. J. Davies, illustrated the process in an interesting manner by giving in his autobiography a series of diagrams, in which he tried to delineate the effect that mesmeric treatment produces simultaneously on the aura of the person submitted to it and that of the mesmerizer. He further described the mesmerist and the person mesmerised as surrounded ^[60]in the beginning by their own separate egg-shaped auras, which gradually interpenetrated so that, by the time the subject became entranced, the two auras were completely blended, the auras separating again a little when the subject begins to speak clairvoyantly.

Spiritualistic literature offers abundant observations on the Auras; but it is to be regretted that they are not always scientifically reliable. Thus, the writer remembers some interesting cases referring to the auras of some evilly disposed or unhealthy persons described by clairvoyants as being like a decidedly greenish vapor which caused sickness to sensitive

individuals of the same family by contaminating their own auras or apparently poisoning the food that happened to pass through the hands of the ill-gifted persons. But no information was given as to what part of the aura this green vapor belonged, nor what kind of green it was.

We may now conclude that — outside of many other considerations, and outside of its bearing on the art of healing, — the correct knowledge or study of the Human Auras, by those who can perceive and sense them, or who are willing to train themselves for acquiring the proper power of vision, must lead to the following practical results, quite sufficient to justify the undertaking of that study, *viz. Self-Protection* under three aspects, socially, morally and physically:

1st. *Socially*, by enabling us to read more correctly the nature and tendencies of the persons we come in contact with, thereby becoming at once more prudent ourselves and more just, lenient and charitable towards others;

2nd. *Morally*, by day and by night, from the impingement and the imponderable allurements of foreign, useless, vicious ideas, thoughts, and temptations carried through the thought-currents of the world; and also against the subtle influence and sway of conscious or unconscious mesmerists, who border on black magic. A better understanding of the subject will further lead to self-purification, and, through this, to a more rapid progress for ourselves. Since every mental impression manifests on the aura and changes more or less permanently its colors, impure habits and thoughts must produce an impure aura; and since [61]also, the aura, taken as a whole, surrounds, envelops, and limits our entire Entity, — which it separates, isolates from the outside world, — it is easy to understand that an impure aura, while less pervious to good thoughts, will be more readily permeable to evil. But the very effort of leading a pure life must tend to purify the aura and thereby attract and absorb, as well as throw out, pure influences; and this process must enable the internal man to reach higher planes of thought and to help Humanity, while bettering himself.

3rd. *Physically*.

a) Against the accession into the system of disease germs, this study leading to a better knowledge of the way to preserve our physical health ; every derangement of life being indicated by certain special impressions and colors in the various auras, the knowledge of these indications would not only constitute a warning to the sick, but also a sure guide to the choice of the most efficacious remedy (consult R. Prasad, Theost. IX, 551);

b) Also, by showing what is best to be done against all obnoxious influences, moral, psychic and physical, that are to be met with wherever a crowding of people conduces to dangerous intermingling of the individual auras; this includes protection against the influence of the world thought-currents, and against what is known as Vampirism. As Mrs. Besant expresses it (Lucifer, XVIII, 222): "We often come in contact with people who unconsciously vampirize their neighbors" — that is to say, "who act as a sponge, absorb and drain the vitality out of them" — and "any one who is sensitive and finds himself very exhausted by such a drain" — either from surrounding persons or when attending so-called "seances" — "will do wisely to protect himself by the will formation of an auric shell," such as was mentioned above;

c) Against some direful chances of after death, by bringing into general use some more reliable signs of the positive cessation of physical life, so as to prevent the horrid possibilities of premature burial.

Here, however, it must be understood that the idea of self-protection through one's aura, in crowds, does not need to be carried out too far nor too selfishly. In effect, while some evil ^[62]may and will be absorbed, especially if our tendencies are predisposed to it, yet we may also meet with and absorb good, helpful influences, as well as benefit others by the radiation of the good in ourselves. It is a fact known to science that persons kept in solitary confinement actually lose force — mental and physical — through not having contact with any other living magnetism. Nature seems to have made it imperative that we should actually exchange influences and improve by contact with our fellow-creatures; and this may be one of the things that the Bible meant, "when God saw that it was not good for man to be alone." But the illustration of this fact, obtained through the knowledge of the Aura, is also one proof more of how necessary it is, for each of us, to try to live morally and unselfishly, and how much responsibility each individual has unto the whole race, since — merely through our living auras — we may, and we actually do HELP or POISON all those who come near us.

DIE MENSCHLICHE AURA.

EINE STUDIE.

[*Respektvoll denen gewidmet, die sehen können, und denen, die, Nicht sichtbar, kann aber intuitiv verstehen.*]

KAPITEL III.

FAZIT.

Nachdem wir bisher erreicht haben, sollten wir jetzt vollständig erkennen, was die menschliche Aura ist, und die folgende schöne und prägnante Zusammenfassung voll und ganz schätzen:

"Die Seele, *d.h.*, Das höchste terrestrische Prinzip der menschlichen Monade, anstatt seinen Wohnsitz innerhalb der physischen Struktur zu haben, liegt in der Natur einer nebulösen Aura, die sie nicht nur durchdringt, umgibt es aber ebenfalls in alle Richtungen. Es ist, als ob der Körper in einem eiförmigen, schwachen Nebel existierte, der ihn lebendig hielt und organisch machte. Diese schwache Substanz ist lebendiges Denken wie der Körper eines Engels oder Gottes und ist in der Lage, Kräfte und Funktionen auszuüben, deren Existenz wir uns kaum vorstellen." (DR. Wilder, die Seele, Lucif. X, 467.)

Das Studium der Aura wird zweifellos mit interessantem Wissen für den Theosoph schwanger sein, was ihn zu einem besseren und tieferen Verständnis der Natur und Zusammensetzung des Menschen führt; und es ist hier möglicherweise nicht fehl am Platz, um die Hoffnung auszudrücken, dass die hier unternommenen Anstrengungen zur Klassifizierung seiner verschiedenen Komponenten zu neuen fotografischen Experimenten führen können, wobei jeder von ihnen in all ihren verschiedenen Erscheinungsformen vollständig aufgeklärt und reproduziert werden kann, zumindest soweit es die fotografische Bruttomaterie zulässt.

Für gewöhnliche Leser ist der nächste und letzte Punkt, den erläutert werden muss, der folgende: Was kann der sein *praktisch* Nützlichkeit dieses Wissens? — ausreichend, um die Schwierigkeiten beim Erwerb zu rechtfertigen?

Zum Beispiel — außerhalb des oben angegebenen wichtigen Lagers des Subjekts über Medizin, das für die gegenwärtigen — -Wissenschaftler abgelehnt und verspottet werden kann, können Wissenschaftler es als leichte Angelegenheit betrachten, nur insoweit sehr interessant, als es einen neuen Beweis für das hinzufügen kann, was bereits über die furchtbare Komplikation der menschlichen Konstitution bekannt ist, oder etwas mehr von den endlosen Veränderungen zu zeigen, die in den konstanten Phänomenen des sogenannten "Lebens" oder wieder auftreten ^[58]Beispiel für die

unerschöpfliche Fruchtbarkeit der Naturgesetze und -manifestationen, sogar bis ins unendlich Kleine. Trotzdem könnten sie die Frage stellen: *Cui Bono?*

Paracelsus eröffnet den Weg zu einer Antwort: "Die lebenswichtige Flüssigkeit ist nicht im Menschen enthalten, sondern strahlt wie eine leuchtende Kugel um ihn herum aus, und sie kann dazu gebracht werden, in einiger Entfernung zu handeln; In diesen semi-materiellen Strahlen kann die Vorstellungskraft des Menschen gesunde oder krankhafte Wirkungen hervorrufen. es kann die Essenz des Lebens vergiften und Krankheiten verursachen, oder es kann es reinigen, nachdem es unrein gemacht wurde und die Gesundheit wiederherstellen."

Zu dieser alten und respektablen Meinung können wir hinzufügen, was der Zoroastrismus in dieser Angelegenheit denkt: "Die menschliche Aura ist die stärkste unter allen Auren bestehender Kreaturen oder Dinge, wie es die aktive lebendige Kraft des menschlichen Willens — mit anderen Worten der Seelenkraft des Menschen mit sich bringt. Diese Aura übt einen wahrnehmbaren oder nicht wahrnehmbaren Einfluss auf alle materiellen Objekte aus, die sie berührt, und *vor allem auf anderen Auren.*" (B. E. Unwala, Theost. XVII, 341.)

Die Hindus glauben fest daran, dass das bloße Kehren einer menschlichen Aura über ein Objekt es kontaminieren kann. All dies enthält sicherlich eine Andeutung über den Vorteil, die Natur und die Fähigkeiten der Aura zu kennen. Aber Herr Sinnett drückt es noch glücklicher aus: "Wenn der physische Körper inmitten seiner höheren Fahrzeuge gesehen wird, zeigen diese sich von allen Seiten überlappenden das Aussehen einer Emanation, und werden unter diesem Gesichtspunkt gut als "Aura" bezeichnet; aber in allen Überlegungen zu diesem Thema, Es ist gut, den grundsätzlichen Gedanken zu vertreten, dass die Aura wirklich aus den höheren Fahrzeugen besteht, die überfahren werden *ein viel größeres Raumvolumen* als das, was der physische Körper besetzt. Wenn Menschen eng zusammen sind, sind die Auren (*d.h.*, die höheren Fahrzeuge) *mischen* auf merkwürdige Weise und *Fangeinflüsse* voneinander, es sei denn, sie werden besonders mit okkultem Wissen behandelt." (Wachstum der Seele, 171.)

So wurde eine harmonische Versammlung von Menschen treffend als "glückliche Vermischung sympathischer Auren" bezeichnet." Andererseits "beschreiben die Seher die magnetischen Abwässer zweier Personen, die völlig übereinstimmen, als miteinander verwoben oder gemischt; auf der ^[59]Andererseits wurde dargestellt, dass die "Kugel" von Individuen, die nicht in Harmonie sind, gegeneinander kämpfen

und die Weile wie Säulen des Nebels aussehen." (D. Gow, Unbekannte Welt, I, 184.) "Die Aura eines Mannes kann die Aura eines anderen Menschen empfangen und abwehren" — daher spontane Freundschaften oder Antipathien, die allgemein bekannt sind, alles andere als der richtigen Ursache zuschreiben. Diese Durchdringung der Auren verschiedener Personen gibt dem Schüler jedoch eine faire Vorstellung von der Durchdringung von Welten und verschiedenen Zuständen oder Ebenen der Materie, von denen in der *Geheime Lehre*. Darüber hinaus eröffnet es den Probanden der Übertragung von Krankheiten und des mesmerischen Einflusses oder Vorschlags eine neue Perspektive: "Der Atharva Veda hat, wie wir glauben, eine einstweilige Verfügung gegen das Kommen in der Ferne von zwei Ellen eines Patienten, der an bestimmten Krankheiten leidet, weil die Krankheiten wahrscheinlich einem mitgeteilt werden; Dies würde natürlich bedeuten, dass sie durch die beiden Auren gehen würden, wenn sie berührten und sich vermischten, und dies würde auftreten, wenn die beiden Individuen, jeder mit einer aurischen Hülle aus einer Elle Strahlung kam innerhalb von zwei Ellen voneinander entfernt." (Col. Olcott, Theost., XVII, 142.) Im Zoroastrismus werden drei Intervallschritte zwischen Personen als notwendig erachtet, um jede Befleckung zu verhindern.

In Bezug auf den Mesmerismus hat die oben erwähnte Tatsache — in dem Teil, der die magnetische Aura — von mesmerischen Pässen behandelt, die die Macht haben, sich zu "kämmen" und die ungeordneten elektrischen oder gesundheitlichen Linien einer kranken Person in ihre normale Ordnung zurückversetzen, während sie mesmerische Heilmittel und einige Fakten des Hellsehens erklären, zeigt auch die Wahrheit dieser Behauptung, dass "Durch die Auren kontrolliert der Mesmerist sein Thema, und der Versucher erlangt Aufstieg über seine Opfer." (Unbekannte Welt, aa O.) Der Mesmerismus ist die Fähigkeit, einige der Strömungen der eigenen pranischen oder magnetischen Auren in den Körper einer anderen Person und den berühmten amerikanischen Seher A. zu übertragen. J. Davies illustrierte den Prozess auf interessante Weise, indem er in seiner Autobiografie eine Reihe von Diagrammen gab, in dem er versuchte, die Wirkung der Mesmerikanbehandlung auf die Aura der ihr unterworfenen Person und die des Mesmerizers abzugrenzen. Er beschrieb den Mesmeristen und die Person, die fasziniert war, weiter als umgeben [60] am Anfang durch ihre eigenen getrennten eiförmigen Auren, die sich allmählich durchdrangen, so dass die beiden Auren zum Zeitpunkt des Eintritts des Subjekts vollständig gemischt wurden, Die Auren

trennen sich wieder ein wenig, wenn das Subjekt hellichtig spricht.

Spiritualistische Literatur bietet zahlreiche Beobachtungen zu den Auren; aber es ist zu bedauern, dass sie nicht immer wissenschaftlich zuverlässig sind. So, Der Schriftsteller erinnert sich an einige interessante Fälle, in denen er sich auf die Auren einiger böse entsorgter oder ungesunder Personen bezog, die von Hellsehern als wie ein ausgesprochen grünlicher Dampf beschrieben wurden, der empfindlichen Personen der USA Krankheit verursachte Dieselbe Familie, indem sie ihre eigenen Auren kontaminierte oder anscheinend das Essen vergiftete, das zufällig durch die Hände der schlecht begabten Personen ging. Es wurden jedoch keine Informationen darüber gegeben, zu welchem Teil der Aura dieser grüne Dampf gehörte oder welche Art von Grün er war.

Wir können jetzt zu dem Schluss kommen, dass — außerhalb vieler anderer Überlegungen und außerhalb seines Einflusses auf die Kunst der Heilung — das richtige Wissen oder Studium der menschlichen Auren ist, von denen, die sie wahrnehmen und spüren können oder die bereit sind, sich für den Erwerb der richtigen Kraft des Sehens auszubilden, müssen zu den folgenden praktischen Ergebnissen führen, völlig ausreichend, um die Durchführung dieser Studie zu rechtfertigen, *nämlich: Selbstschutz* unter drei Aspekten, sozial, moralisch und physisch:

1. *Sozial*, indem wir die Natur und die Tendenzen der Personen, mit denen wir in Kontakt kommen, korrekter lesen können, wodurch wir selbst und gerechter sofort umsichtiger werden, nachsichtig und wohlthätig gegenüber anderen;

2. *Moralisch*, bei Tag und bei Nacht von der Unverschämtheit und den unwägbar Verlockungen fremder, nutzloser, bösartiger Ideen, Gedanken und Versuchungen, die durch die Gedankenströme der Welt getragen werden; und auch gegen den subtilen Einfluss und das Schwanken bewusster oder unbewusster Mesmeristen, die an schwarze Magie grenzen. Ein besseres Verständnis des Themas wird weiter zur Selbstreinigung und damit zu einem schnelleren Fortschritt für uns führen. Da sich jeder mentale Eindruck auf der Aura manifestiert und ihre Farben mehr oder weniger dauerhaft verändert, müssen unreine Gewohnheiten und Gedanken eine unreine Aura erzeugen. und seitdem ^[61]Auch die Aura als Ganzes umgibt, umhüllt und begrenzt unsere gesamte Einheit, — die sie trennt, von der Außenwelt isoliert, — Es ist leicht zu verstehen, dass eine unreine Aura, obwohl sie weniger neidisch auf gute Gedanken ist, leichter für das Böse durchlässig ist. Aber die Anstrengung, ein reines Leben zu führen, muss dazu neigen, die

Aura zu reinigen und dadurch reine Einflüsse anzuziehen und zu absorbieren sowie wegzuwerfen; und dieser Prozess muss es dem inneren Menschen ermöglichen, höhere Ebenen des Denkens zu erreichen und der Menschheit zu helfen, während er sich selbst verbessert.

3. *Physisch.*

a) Gegen den Beitritt zum System der Krankheitskeime führte diese Studie zu einer besseren Kenntnis des Weges zur Erhaltung unserer körperlichen Gesundheit ; Jede Störung des Lebens, die durch bestimmte besondere Eindrücke und Farben in den verschiedenen Auren angezeigt wird, würde die Kenntnis dieser Angaben nicht nur eine Warnung für die Kranken darstellen, aber auch ein sicherer Leitfaden für die Wahl des wirksamsten Mittels (konsultieren Sie R. Prasad, Theost. IX, 551);

b) indem gezeigt wird, was am besten gegen alle widerlichen Einflüsse zu tun ist, moralisch, psychisch und physisch, die überall dort zu treffen sind, wo eine Menschenmenge zu einer gefährlichen Vermischung der einzelnen Auren führt; Dies schließt den Schutz vor dem Einfluss der weltweiten Gedankenströme ein, und gegen das, was als Vampirismus bekannt ist. Wie Frau Besant es ausdrückt (Luzifer, XVIII, 222): "Wir kommen oft mit Menschen in Kontakt, die ihre Nachbarn unbewusst vampirisieren" — das heißt, "die als Schwamm fungieren, absorbieren und entleeren Sie die Vitalität aus ihnen "— und" jedem, der empfindlich ist und von einem solchen Abfluss sehr erschöpft ist" — entweder von umliegenden Personen oder bei der Teilnahme an sogenannten "Sancen" — "wird mit Bedacht tun, um sich durch die Willensbildung einer Auric Shell zu schützen,"wie oben erwähnt;

c) Gegen einige schlimme Chancen nach dem Tod, indem einige verlässlichere Anzeichen für die positive Beendigung des physischen Lebens allgemein verwendet werden, um die schrecklichen Möglichkeiten einer vorzeitigen Beerdigung zu verhindern.

Hier muss jedoch verstanden werden, dass die Idee des Selbstschutzes durch die eigene Aura in Menschenmengen weder zu weit noch zu egoistisch umgesetzt werden muss. In der Tat, während etwas Böses [62]kann und wird absorbiert, besonders wenn unsere Tendenzen dafür prädisponiert sind, aber wir können auch gute, hilfreiche Einflüsse treffen und absorbieren, und anderen durch die Strahlung des Guten in uns zugute kommen. Der Wissenschaft ist bekannt, dass Personen, die in Einzelhaft gehalten werden, tatsächlich die Kraft — geistig und körperlich — verlieren, wenn sie keinen Kontakt zu einem anderen lebenden Magnetismus haben. Die Natur scheint es

unerlässlich gemacht zu haben, dass wir tatsächlich Einflüsse austauschen und uns durch den Kontakt mit unseren Mitgeschöpfen verbessern. und dies kann eines der Dinge sein, die die Bibel meinte, "als Gott sah, dass es nicht gut für den Menschen war, allein zu sein." Die Darstellung dieser Tatsache, die durch das Wissen über die Aura erhalten wurde, ist aber auch ein Beweis mehr dafür, wie notwendig sie für jeden von uns ist, zu versuchen, moralisch und selbstlos zu leben, und wie viel Verantwortung jeder Einzelne für die gesamte Rasse hat, da — nur durch unsere lebenden Auren — wir können, und wir helfen oder vergiften tatsächlich alle, die in unsere Nähe kommen.